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jg;4jCONSELHO MUNICIPAL OE SAOOE DE MACAPA

2refl ATA DE 3* REt *° ordinAria DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAClDE
2 macapA - CiWlMCP, realizada atrav^s do google meet na
3 manhAdeoA! Margo de 2021 (s* feira).

5 Aos quatro dia^femes de margo do ano de dois mil e vinte e urn, as nove 
e horas e quinze38inutos( em segunda e ultima chamada virtual atraves da 
7 plataforma Googte Meet, reuniram-se os membros do Conselho Municipal de 

Saude de Macaw ~ CMS/MCP, no momenta estavam presentes: Sra. Nadia
9 Costa da Silva^Souto - Presidente do CMS

10 Brasileira dos Clubes da Melhor Idade -
11 Menezes Ribeiro Pimentel

8

e Titular da Associagao 
ABCMI; Sra, Emilia Nazard 

- la Secretaria do CMS/MCP e Titular do
12 Conselho Regional de Enfermagem - COREN; Sra. Riane Ferreira Gongalves
13 Conselheira jnt&ilar do Conselho Regional de Servigo Social - CRESS;
14 Sr. Luiz Eduardo; de Souza Rocha e Sr. Carlos Alberto da Silva - Conselheiros 
is Titular e Suplehte do Instituto Cultural Educacional da Amazonia; Sr. 
is Cesar Costa Spu^a - Conselheiro Titular do Conselho Regional de 
17 Farmacia^- Cl^jSra. Florentina Ferreira Araujo - Conselheira Titular da 
is Associagao Griipo Teatral Marco Zero do Equador - AGRUTAMZE; Sra.
19 Cleide Maria pj^Jje Oliveira - Conselheira Titular do Sindicato dos
20 Servidores Pubhcds Federais Civis no Estado do Amapd - SINDSEP; Sr.
21 Idelfonso Silva ^Conselheiro Titular da Rede de ONGs/AP; Sra. Marilene
22 Rosa dos Santos>^ Conselheira Suplente da Associagao de Mulheres do
23 Bairro RenascSr-? AMBRE; Sr. Cleiser Ruan S. dos Santos - Conselheiro
24 Titular do Rotary Club e a Sra. Jamile de Souza Pereira - Conselheira
25 Titular do Conselho de Fisioterapia e Terapia Ocupacional -
26 12. Presentes [Rppresentantes de onze entidades, Expediente: Item 1.
27 Apresentagao dapauta da reuniao; Item'2. Apreciagao e aprovagao da ata da
28 2a Reuniao Ordem, do dia: Item i. Informes; Item 2.
29 Apresentagao dSTBecretiria Executiva do CMS MacapA; Item 3. Planejamento
30 das Atividades qgjpMS (Agenda para entrega das ag6es de cada comissgo e a
31 seu respectivoj^lnfjamento); Item 4. Instrumentos de Gestao (ProgramagSo ^
32 Anual de Sau<fi|"' PAS, Relatorio Anual de Gestao - RAG, Relatorios Jj
33 Quadrimestrais^lano Municipal de Saude - PMS); Item 5. SVO - Escalas de
34 Plantoes M^dicos^Item 6. SAMU Municipal; Item 7. 0 que houver. Confirmada ^
35 a presenga de quorum, com a palavra a Presidente Nddia Souto, agradeceu
36 a presenga de Wdas/os e deu por aberto os trabalhos. Ainda com a palavra a \
37 Presidente Nn^SHsegue com a ordem do dia e informa ao pleno que se
38 apresentou no gi>f|selho a Secretaria Executiva que passari a compor o
39 Administrative jffeCpnselho Municipal de Saude. Com a palavra a Sra. Aline
40 Bueno se apres^fle se coloca a disposigSo do pieno para aiixiliar no que for
41 necessario. Com^^lavra a Presidente Nddia parte para o terceiro ponto e
42 fala sobre a apfSIfitagao do Plano das ComissSes corn sua devida formagao
43 onde, ate o mdffi%nto, somente a de Educagao Contlnuada formalizou

5^ r-. j / ~ ,

CREFITO

suas



/ W' \^pCRETARIA MUNICIPAL DE SAUDE DE MACAPA 
r ilTCpNSELHO MUNICIPAL OE SAODE DE MACAPA

44 informagoes ao^SSnselho,_ . a . ^ Gom a paiavra a Conselheira Titular Emilia
45 Pimentel,. Piin^|Secretaria da Mesa Diretora, propoe que a data final para
46 que cada comi^fefaga entrega de sua formagao seja ate o dia onze e que no
47 dia dezoito d.cgBprente mes possam apresentar seus pfanejamentos
48 Reuniao Extrad^pafia, sendo as datas aprovadas pelo pleno. Com a palavra a
49 Conselheira ™W|i- Cleide Dias explica sobre os dbitos que vem ocorrendo, 
so que em v^rias .SSu&oes do Conselho o Conselheiro Ruan comentou a respeito 
si sobre da situaa|^dis quando morre um paciente, os familiares tem sofrido
52 com a demora||b;4iberagao do corpo, que tal situagao estava se tornando
53 corriqueira e que* ppr esse motive, solicita que a escala de medicos fique em
54 local visfvel e a|«^iiselheira Titular Emilia complementa que 4 precise ter a
55 escala dos EnlerjTieiros tamb4m. Com a palavra o Conselheiro Titular
56 Idelfonso Silyi>j ^xplana sobre os Instrumentos de Gestao e fala sobre a 
5? ProgramagSo A^tTeitJde Saude do Conselho Municipal bem como os Relatorios 
ss Quadrimestrais|^&l devem ser discutidos juntamente com a SEMSA e que 
59 devem ser inclffsasma Programagao da Secretaria Municipal de.Saude. Com a 
so palavra a Conselheira Titular Cieide Dias, concorda com as falas dos 
si conselheiros Emliia/e ldelfonso e informa que este pleno tem apenas oito meses
62 de trabalho 4 frepe para organizar o Conselho; em seguida fala sobre o ptedio
63 que ela, juntalf^fite com a conselheira Florentina visitaram; airida com a
64 palavra a mesfrfi pfede um minuto de silSncio em decorrencia do falecimento
65 do Vereador ArllSph Lbbato Melo (PRTB), ocorrido na data desta reuniao. Com
66 a palavra a Cdhlelheira Titular Emilia, fala sobre as escalas medicas onde
67 solicita que as fhesmas sejam fixadas em mural para que sejam visiveis e que
68 tamb4m sejarmcdiocadas no site da Prefeitura para que todos tenham acesso.
69 Com a fala o Conselheiro Titular Idelfonso, enfatiza que a gestao nao tem
70 participado das? reunioes sendo que tem assento nato no Conselho e
71 complementa a flftef da Conselheira Emilia sobre as escalas de plantoes onde o
72 mesmo propQe'pjrfpleno que seja feita uma Resolugao solicitando que as
73 Unidades de Sati£tel:enham visiveis em seu mural as escalas dos Profissionais
74 de Saude, incliilnTag .’as escalas de sobreaviso. A Conselheira Titular Emilia
75 sugere fazer ufnlSrniJhuta da Resolugao falando da ausericia das escalas e coloca
76 para votagSo dp ^fiho e a mesma foi aprovada por unanimiidade. Encerrado o
77 item 3, o Cohielheiro Titular Idelfonso informa sobre o Item 4, os
78 Instrumentos deS&fsteo, onde no pertodo de 2015 a 2017, quando eie presidia
79 a ComissSo d^ ©]t£amento e Finahgas nas reunioes para aprovagio dos 
so Relatorios n§o:fte^a quorum e que tais instrumentos precisam que ser 
si apresentados ao^pterio deste CMS pela SEMSA, que essas informagdes vao para
82 a plataforma S/^3SUS onde quern faz essa alimentagao e o Conselho Municipal
83 e que o prazo dia trinta do mes corrente, que a aprovagao dos referidos 

instrumentos nfjplp de corripetencia da Camara Municipal e sim do Conselho.
85 Ainda com a pSlISpro Conselheiro manifestou sua preocupagao enfatizando 

que o Plano MufiKlgai de Saude serve .para que o Ministerio de Saude - MS
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“ 05 0reGWfedera,s Para serem executados ha saude no nosso
so do cSPselh2om|^JaVra 3 C°nse,heira Titu,ar Emilia c0r|corda com

a fala
91 os nra7nc ho s“9ere que se fa?a um aocumento cobrando sobre

95 InfoJma ainda ffl meSmo_foi aprovado Pel° P'^no do Conselho.
Z c-ilTf J ^ SEMSA tem a VIS§0 de que o Conselho e um 6rgao da
97 tern one ?er dST ' ^ indePendente- Ressalta que os ConseLiros 

ronilit d° Seu papel enquant0 6r9§0 fiscalizador. Com a palavra o
99 ambSIdS* eSP RUan'fala S°bre 3 situac80 d0 SAMU' que esbi com sete 
99 ambulancias e® ^ncionamento e gostaria de saber da cnh™, ^

ido implantagSo da Wfa central e das bases do SAMU e que d!?Sr7i5ld!
101 documento ao ^or Donato Farias, novo coordenador de Urgefncia e
103 Con^ihT A#‘*elheira Titular Cleide Oias, concorda com a fala do

SirKin £ TT,r RI,an 6 solicita que 0 doGUmento que o mesmo j<S havia 
pn^mdh f ^rad? e' caso esse problema nao fosse solucionado,

ICS nnp pTJ ?aSf a°J?pistari0 Pub'ico Estadual, em seguida fala sobre o predio 
06 que ela, juntamente com a Conselheira Titular Florentina, visitaram e passa 

107 a mformacao aogJCcfnselheiros para que tenham conhecimento; veSlfza Se

tenha um informativo na entrada -oSSlSqmforme seu horarfp4e funcionamento e pede. ainda 
informagSes coir®' isenha do Wi-Fi

98

102
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que seja afixado em mural

spr nKr6 a6'™ Idelfonso' fala sobre o uso do veiculo que nSo deve ,eus fai 2 »a-° paGff^alh0 domestico e sim para uso de demanda do CMS. Que ^ 

lie tal situagao podgisdr colocado como improbidade administrativa e reoudia a 3

s %££,1£SS,eW?* 2er a“ - - ^le^, CO oara 'f Emnia fala que a Preciso criar uma Ordem de
WneSo Dara ^lVpe'C Que ^ comlss§0 crie antedpadarfiente um

121 cada comissan i? 6 u?r ° Ve,Cul°- Que G°nforme o Planejamento de
122 dp vintp i n a 3 ";'ta?ao oficialmente com antecedencia minima

_ te a quat|?jboras, atraves de e-mail ou na prdpria Sede do Conselho
12I do vefruin cVra 0#>^elheiro Titular Ruan, pergunta sobre a mahutengao 

n r«n= ih -e ° 6 custead0 com orgamento do Conselho. Com a palavra
126 oara cu5earrdP^r l^[f0^0> qUe 0 0reament0 do Conselho 6
126 para custear de^sas como diarias de viagens, capacitagoes, entre outros

vS?a ^ta aVoanr2hSe'hf3 ^tUlar F,°rentina' fala novamente sobre a
Zes Que sptSpPara l0Ca?a° que fiCa localizado na Avenida Ernestine 

gorges, que se tr«i 0e urr^spago muito bom que poderia ser usado para sede
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do CMS, coloc^^conio proposta para que a Mesa Diretora deste Conselho 

possa formalfrafeftfiEMSA sobre isso; e ainda com a palavra manifesta a sua 
tristeza com aMj^ncia dos Conselheiros da GestSo, nesta Reuniao Ordin^iria. 
Com a palavraj^^nselheira Titular Emilia, verbaliza sobre a situagao da 

sede do CMS, cMiCizando que a fungao de procurar um novo espago nao e de 
competencia dqBcdftselheiros e sim do gestor municipal. Ainda com a palavra, 
a ConselheiraiBralar Emilia, soiicita que seja cobrado oficialmente da SEMSA 

para que tome|rcas as providSncias com relagao ao pr^dio do CMS/MCP e, 
caso nao seja ^Ddido, o Conselho deve informar aos orgaos de controle, 
competentes. Infprtftia que o Conselho nao & ordenador de despesas e que, por 
isso, nao pode.$j$z8r tal negociagao pois pode responder administrativamente. 
O Conselheiro Titular Idelfonso, completa informando que o Conselho nao 
tem responsabilidade nesse assunto e sim a Secretaria Municipal de Saude - 
SEMSA. A Conifeiheira Titular Emilia, sugere que seja feito um Termo de 
Referenda e que nete sejam apresentadas as necessidades do CMS/MCP para, 
assim, ser vi^|im espago ffsico que atenda tais quesitos. Com a palavra o 
Conselheiro T|tblair Ruan, soiicita fala e pede para que seja registrado em 
ata que n§o ^aportunidade de se mahifestar e que se sente tolido pela ia 
Secretaria da tagSM Diretora. Com a palavra, a Conselheira Titular Emilia 
informa que o fStesmo nao estava inscrito e que isso havia side acordado no 

inicio da reuniSa^ jjpDiando ele nao estava presente. Com a fala a Presidente 
Nadia, pede cMtSdbs que acalmem os animos e enfatiza que em nenhum 
memento foi dllo que o Conselho havia se mudado para a SEMSA. Informa, 
ainda, que a Ghefeide Gabinete disponibilizou a sala de numero 422 para 
deste CMS, que^efk temporario at6 que fosse visto novo local para sediar este 
Conselho e que^i^Dficializado a SEMSA a solicitagao de mais uma sala com 
espago para r;^£fpnamento do administrativo e outra para armazenar 

utensflios, matgfC&IS, documentos e outros. Ainda com a fala, a Presidente 
Nddia passa pa© S ultimo iterri de pauta sobre os Informes onde procedeu a 
leitura de dive®^Bocumentos, dentre eles substituigoes de conselheiros das 
instituigoes RElJ@ESrte e FOPEMAP e do relatbrio de saude bucal, eritre outros. 
A Conselheiraftftiiflia sugere que o Minfsterio Publico seja informado sobre a 
atual situagao dlS^nselho Municipal de Saude de MacapS - CMS/MCP e coloca 
para votagao, sendb aprovado por maioria de votos, se abstendo apenas a 
Conselheira Titaiar Florentina- AGRUTAMZE. Com a palavra a Presidente 
Nadia perguntd^aigum conselheiro tem consideragoes a fazer, nSo havendo 
pronunciamentbVagradeceu a presenga de todas/os e deu por encerrada a 
terceira reuniabi&rflin^ria as doze horas e doze minutos, e para constar, eu 
Aline Graziela SfiKbo Souza de Andrade, Secretaria Executiva do CMS/MCP, 
lavrei a present [ata que ap6s achada em conforme, ser3 assinada pelos 
presentes. ,
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Nadia Ga^aRtla Silva Souto
PresidLigrao CMS/MCP 

Conselheii
Emilia Naza 
la Secrei

tular da ABCMI
; Ribeiro Pimentel
I do CMS/MCP 
for do CORENa-AP 

Rianc F^ara Gonsalves 
Conselheitgfltular do CRESS

Cleiser I
Conselhelrg^TItular do Rotary 

CesariGosta Souza 
ConselhefifotTitular do CRF
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S. dos Santos

Florentina^Eerreira Araujo
Conselhftira Titular da 

_________ AGRUTAMZE________
Cleide M^li iDias de Oliveira

Conselheira Ilkular do SINDSEP
Idelfonso Silva

Titular da jftiS^e de ONGs/AP 
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